

Conférence débat du 7 février 2008 – les intervenants

Pierre Oules, PDG de Réseautomatique, a exposé ses motivations à intégrer, dès  *réseautomatique* la phase de conception, une réflexion sur des concepts de construction HQE et les solutions architecturales choisies visant à réduire les coûts de fonctionnement de son nouveau siège social.



Yves Haudiquet, PDG de l'imprimerie Point 44, a présenté sa vision d'utilisateur d'un espace industriel créé autour d'un concept environnemental qui, outre l'optimisation des coûts de fonctionnement du bâtiment, améliore les conditions de vie des salariés dans l'entreprise.

Michel Ducroux, Président de MDETC, a apporté, quant à lui, sa vision d'économiste sur les projets architecturaux menés et l'intérêt d'associer, aux côtés de l'architecte, une approche comptable pour donner vie au projet et mesurer les économies à prévoir.



Bruno Vialle, Architecte associé du cabinet AEVA, a présenté, au travers de cas concrets, les méthodes développées par ses équipes pour intégrer, dès les phases d'études des projets immobiliers, la conception bioclimatique en vue de réduire les coûts de fonctionnement des bâtiments tout au long de leur vie.